

DU RHIN

ET

DE LA SYRIE.

Là où est la vérité,
là est la liberté.

(ST PAUL AUX CORINTH.).

Il n'y a pas deux peuples sur la terre qui aient atteint exactement le même degré de civilisation. Quoique toute l'humanité marche, il y a cependant sous ce rapport des différences énormes entre certains peuples; d'autres au contraire se rapprochent beaucoup.

Pour caractériser ici les ressemblances et les dissemblances des différentes races, nous pourrions établir plusieurs groupes de peuples en les considérant sous le rapport du degré de leur civilisation et des caractères qu'elle présente chez chacun d'eux.

Si nous mettons à part les Sauvages, nous reconnaissons trois espèces de civilisation, dont les types sont dans